

Danksagung

Alles verändert sich, wenn neben Dir jemand fehlt.

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so liebevoller Weise mit herzlich geschriebenen und gesprochenen Worten, Umarmungen, Blumen und Geldzuwendungen zur Verabschiedung von unserem lieben

Uwe Wilhelm

zum Ausdruck brachten.

Herzlichen Dank sagen wir dem „Stephanushaus“ in Goldberg,
dem SAPV - Team sowie dem DRK-Pflegedienst.

Für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier danken wir recht herzlich dem Bestattungshaus Renné, dem Trauerredner Herrn Hacker mit seinen einfühlsamen Worten und dem Blumenstübchen L. Nußbeck.

Im Namen aller Angehörigen
Adelheid Wilhelm und Kinder

Lübz, im Juli 2024